

# ASPIRASI WARGA

## Wujudkan Balita Sehat, Babinsa Dampingi Petugas Posyandu

Muhammad Makruf - [DEMAK.ASPIRASIWARGA.COM](http://DEMAK.ASPIRASIWARGA.COM)

Jul 14, 2023 - 12:52



*Dengan melakukan penimbangan berat badan Balita, Imunisasi, pemberian Vitamin, serta asupan makanan tambahan yang pada akhirnya untuk mewujudkan masyarakat yang sehat dan sejahtera*

DEMAK – Sertu Ach Safi'i Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak melaksanakan Pendampingan kegiatan Posyandu dan vaksinasi Balita yang dilaksanakan Di Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, (14/07/2023).

Kegiatan Posyandu dan vaksinasi Balita merupakan program rutin yang dilaksanakan oleh petugas kesehatan Bidan Desa yang dibantu oleh kader PKK yang ditugaskan membantu untuk mengontrol kesehatan Balita yang ada di wilayah Desa Banyumeneng.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Bidan Desa Banyumemeng Juariyah, str, keb, Babinsa Sertu Ach Safi'i, kader posyandu dan balita.



Dalam kesempatan tersebut Sertu Ach Safi'i Babinsa Desa Banyumeneng mengatakan bahwa kegiatan tersebut merupakan wujud pendampingan Babinsa di setiap kegiatan kewilayahan untuk membantu kelancaran serta tertibnya kegiatan.

“Sebagai Babinsa selalu mendukung sepenuhnya dalam pelaksanaan posyandu bagi Balita untuk mewujudkan program pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat demi tercapainya generasi penerus bangsa yang unggul,” ungkap Sertu Ach Safi'i.

“Dengan melakukan penimbangan berat badan Balita, Imunisasi, pemberian Vitamin, serta asupan makanan tambahan yang pada akhirnya untuk mewujudkan masyarakat yang sehat dan sejahtera,” ujar Sertu Ach Safi'i.

Saat ditemui, Bidan Desa Banyumeneng Juariyah, str, keb, menyampaikan terimakasih kepada Babinsa Koramil 12/Mranggen yang selalu hadir dan mendampingi kegiatan Posyandu.

“Dengan adanya peran keikutsertaan Pak Babinsa di tengah-tengah petugas kesehatan sangat terbantu untuk kelancaran pelaksanaan kegiatan Posyandu Balita ini,” Pungkas Bidan Desa Banyumeneng.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak